

Stefan Engels wechselt in den dbh Vorstand

Bremen, Januar 2011

Stefan Engels, 37, Rechtsanwalt, bislang Verkaufsdirektor und Geschäftsfeldentwickler Automotive der Intermap Technologies GmbH, wurde vom Aufsichtsrat in den Vorstand der dbh Logistics IT AG berufen. Er übernimmt seit 01.01.2011 die Bereiche Vertrieb und Marketing.

In seiner Position zuvor leitete er das Team in Europa, Mittleren Osten und Afrika. Seinen beruflichen Werdegang begleiteten Stationen unter anderem als International Key & Channel Account Manager bei der PTV AG, Geschäftsführer der ReBASE International Group Ltd und Key Account Manager bei Motorola Deutschland.

Reimund Ott, 54, seit 1995 Vorstand der dbh Logistics IT AG, verantwortet die Bereiche Finanzen, Personal, IT und Entwicklung. Herr Ott ist in seiner Funktion als Sprecher des Vorstands tätig.

Pressekontakt:

Tanja Weber
Team Managerin Marketing / Presse
dbh Logistics IT AG
Fon: 0421 30902-124
E-Mail: Tanja.Weber@dbh.de

Über die dbh Logistics IT AG

Wir, die dbh Logistics IT AG, beschäftigen 120 Mitarbeiter an unseren Standorten in Bremen, Bochum, Dresden, Hamburg, Wilhelmshaven und Würzburg. Mit über 35 Jahren Erfahrung in der IT für die Logistik sind wir in allen Belangen ein kompetenter Partner. Wir verbinden Logistik- und IT-Know-how als Kernkompetenz. Als Software- und Beratungshaus bieten wir Ihnen die optimalen Lösungen für Ihre Bedürfnisse in den Bereichen Zollabwicklung und Exportkontrolle, Hafentelematik, Logistik-Software, SAP® - Consulting und Fuhrparkmanagement an. Sowohl bei Projekt- als auch bei Standardlösungen beraten wir neutral und objektiv.

Unsere Kompetenzen:

- Customs Solutions - für ATLAS zertifizierte Zollsoftware und Compliance-Lösungen
- Forwarding Solutions - für Unternehmen im Speditions- und Logistikbereich
- Logistics Consulting - rund um das Thema SAP®
- Port Solutions - Lösungen für alle deutschen Seehäfen
- Hafentelematik - für Umschlaglösungen und Ausfuhrabwicklung im Hafen

Stefan Engels joins Board of dbh

Bremen, January 2011

Mr. Stefan Engels, a 37-year-old lawyer, has been appointed to the Board of dbh Logistics IT AG by the company's Supervisory Board. Mr. Engels was heretofore Sales Director and Automotive Business Development Manager at Intermap Technologies GmbH. As of January 1st, 2011 he presides over Sales and Marketing.

As Sales Director and Automotive Business Development Manager he managed the Europe, Middle East and Africa team. His occupational history includes posts as International Key and Channel Account Manager at PTV AG, Managing Director at ReBASE International Group Ltd. and Key Account Manager at Motorola Germany.

Reimund Ott, 54 years old, has been on the Board at dbh Logistics IT AG since 1995 and is responsible for the areas Finances, Human Resources, IT and Development. Mr. Ott is also Corporate Spokesperson of dbh.

Press contact

Tanja Weber
Team Managerin Marketing / Press
dbh Logistics IT AG
Fon: 0421 30902-124
E-Mail: Tanja.Weber@dbh.de

dbh Logistics IT AG

Our core competence is the combination of logistics and IT know-how.

As a software and consulting company we offer you ideal solutions for customs clearance and export control, freight forwarding, SAP® - consulting and port telematics. We employ 120 members of staff in our offices in Bremen, Bochum, Dresden, Hamburg, Wilhelmshaven and Würzburg. With over 35 years of IT experience we offer our support as your competent partner.

You can choose between standard or customized solutions reflecting present standards but also taking into consideration any individual requirements you may have. The development of more efficient and modern software solutions requires holistic as well as expert knowledge.

Our Business:

- Customs Solutions - ATLAS-certified customs software and Compliance Solutions
- Forwarding Solutions - for enterprises in the freight forwarding and logistic sector
- Logistics Consulting - around the subject SAP®
- Port Solutions - Solutions for all German ports
- Port Community System - for cargo handling and port export control